

## COMMUNIQUE

Pour la première fois depuis des années, des individus vêtus de noir se sont emparés de la rue et des trottoirs face à notre siège, également siège du journal *Informations Ouvrières*, au 87 rue du Faubourg Saint-Denis à Paris.

Ce jeudi 18 janvier, La France Insoumise organisait une conférence dans nos locaux. L'orateur était Jean-Luc Mélenchon. Avant que la conférence ne commence et pendant presque une demi-heure, ce groupe d'individus a tenté d'obstruer le passage devant notre porte d'entrée. Insultant et vociférant contre les passants. Tous cachés sous leur masque, brandissant des drapeaux israéliens de soutien à Netanyahu et hurlant : « Hamas terroristes, LFI complice » « Israël vivra, Israël vaincra ».

Qui sont ces gens ? Envoyés par qui ? Dans quels buts ? Comment peuvent-ils occuper la rue sans la moindre réaction des pouvoirs publics ? Pourquoi se cachent-ils derrière leurs masques ? Cherchaient-ils une confrontation violente ?

Une chose est certaine, c'est une tentative d'agression contre les locaux d'une organisation ouvrière, démocratique, reconnue légalement, qui agit sans masque et s'exprime en toute clarté, en particulier dans son journal *Informations Ouvrières*.

Le POI condamne ces agissements et ce recours à la violence dans les relations humaines. D'autant que cela se produit dans un contexte dans lequel les exactions contre les organisations et militants ouvriers se multiplient. Tout comme les insultes et appels au meurtre sur les réseaux sociaux contre tous ceux qui combattent et n'acceptent pas la dérive antidémocratique engagée par Macron et ses soutiens. Aujourd'hui le POI, la France Insoumise qui subit acharnement et appels au meurtre, hier les locaux de la Libre Pensée, ou encore les menaces contre des responsables CGT ou le NPA.

Le POI est ouvert à toute confrontation des positions politiques et des idées. Il exclut de régler les différends par la violence et l'intimidation. Il estime que c'est dans l'unité de toutes les organisations démocratiques qu'il est parfaitement possible de bloquer ces dérives antidémocratiques d'où qu'elles viennent. Et quels que soient les soutiens dont elles disposent.

Sans tomber dans quelques provocations que ce soit, le POI saura, comme c'est sa tradition, faire face à ces tentatives.

Il ne cessera de combattre et d'agir pour le cessez-le-feu immédiat et définitif, contre les massacres de Netanyahu à Gaza et dans toute la Palestine occupée. En dénonçant tous ceux qui, bien au chaud dans leur fauteuil ou dans les palais du pouvoir, ou courageusement masqués, leur apportent leur soutien de haine et de violence.

Paris, le 19 janvier 2024